
Nous avons été élus pour que Plappeville soit gérée 
«  Autrement  ». Aux 2/3 de notre mandat, force est de 

constater que nous avons eu des difficultés à faire respecter 
nos droits d’élus d’opposition bien que nous nous impliquions largement 
dans la gestion de la commune (commissions, nombreuses interventions 
au conseil).

Avoir pu obtenir le droit de publier tous les trimestres un court 
encart annexé à la revue municipale ou avoir été à l’initiative et la 
préparation de la végétalisation de la cour d’école, ne sont qu’une partie 
de nos projets. Nous déplorons le peu d’avancées pour sauvegarder et 
mettre en valeur notre patrimoine naturel ou assurer son renouvellement. 
Aucune piste cyclable n’a été réalisée pour relier le village au Ban-Saint-
Martin. Il y a eu plus de pertes d’arbres que de nouvelles plantations 
sylvestres.

Nous avons, par ailleurs, à de nombreuses reprises mis en avant les 
conflits d’intérêts qui pouvaient exister entre certaines décisions d’élus en 
lien notamment avec des associations. Avec la mise en place d’un comité 
de déontologie, nous espérons que les élus concernés respecteront 
davantage les lois républicaines d’impartialité.

La parole à ...

Plappeville Autrement


